
 

梅雨の時期になり、蒸し暑さも感じるようになりました。 

先日の奉仕作業は中止しましたが、地域の皆様にはたくさんの資源物を

提供していただきありがとうございました。また、休日にも関わらず地域

を周り、資源物を何度も運んでくださったり、草刈りをしてくださった

り、保護者の皆様にも大変助けていただ

きました。どうもありがとうございました。 

プール掃除は、学校職員と子ども達で行いました。プール

開きも少し遅れましたが、もう少しで、水泳もできそうです。 

1 学期も 1 カ月足らずとなりました。感染症や熱中症に気

をつけながら、やり残しのないよう学習を進めていきます。

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

※学習会・水泳教室の持ち物等については後日お知らせします。 

※ピュアキッズスクールは警察署の方からお話をお聞きします。 

 

 

 

 

７月の行事予定 

１ 木 ＰＴＡあいさつ運動 

校内読み聞かせ 

スクールカウンセラー来校 

14 水 ＰＴＡ街頭指導 

読み聞かせボランティア来校 

５ 月 全校集会 

５・６年生薬物乱用防止教室 

15 木 安全点検日 

６ 火 ピュアキッズスクール 20 火 １学期終業式 下校１３：１５ 

通知表渡し１３：３０～ 

７ 水 県民一斉シェイクアウト 

クラブ（６限） 

22 木 海の日 

８ 木 スクールカウンセラー来校 23 金 スポーツの日 

12 月 生活調べ週間（～16日） 26 月 学習会・水泳教室（～29日） 

13 火 スクールカウンセラー来校 ※予定なので変更する場合があります。 

 

   

 

 

                                                       

令和３年６月２４日（木） 

輪島市立河原田小学校 

      ＮＯ．３ 

学校教育目標 『進んで学び、心豊かでたくましい子の育成』 

～ 一人一人を大切に ～ 

めざす児童の姿 【進んで学習する子】【仲良く助け合う子】【たくましく元気な子】 

 

学校教育活動の様子や行事についてはホームページ https://cms1.ishikawa-

c.ed.jp/kaware/または「輪島市立河原田小学校」で検索、ご覧いただけます。 

https://2.bp.blogspot.com/-1JbxisNNVqA/VzXxa1eVVAI/AAAAAAAA6n4/pfhhZNiIobgOZ9wD_KFMkZiOsFSrFYusACLcB/s800/flower_gaku_ajisai.png
https://1.bp.blogspot.com/-iM-cvxuyqjY/V2ubP8I6lKI/AAAAAAAA7nA/d3ydTqwEZE86jjG7-aphNi5igx-nWtgswCLcB/s800/bug_katatsumuri.png


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２２日（火）の学校公開、午後からの救急救命講習会、

その後のＰＴＡ役員会には、お忙しい中、たくさんの皆

様に足を運んでいただきありがとうございました。 

救急救命講習会には、輪島消防署から二名の方が来て

くださいました。意識、呼吸のない人を見かけたときは、

とにかく胸骨圧迫をすること。死線期呼吸が見られる場

合も、とにかく胸骨圧迫をすること。意識や呼吸が戻っ

た場合は、本人が手で払いのけるなど、意思表示をして

くれるはずなので、ためらわずに胸骨圧迫を行うこと、

を教えていただきました。圧迫の部位や圧迫の速さ、圧

迫の深さなど、毎年学んでもあやふやになる点を確認す

ることができました。ＡＥＤを持ってきてくれる人、１

１９番してくれる人を大声で呼びましょう。連係プレー

で人命救助。消防署の先生、ありがとうございました。 

学校公開・救急救命講習会 

３・４年生花の苗植え 

 ５月２８日（金）６限目。春にはきれいな

花を咲かせてくれたパンジーたち。枯れてき

たので、夏用の花を植えました。土を入れた

り、苗を入れたり、水をかけたり…。玄関で

きれいな花を咲かせてくれています。 

５・６年生砂防教室 

 ６月１日（金）５限目。土木事務所か

ら二人の先生をお迎えし、砂防教室があ

りました。土砂災害について教えていた

だきました。梅雨時期です。災害にも気

をつけたいです。 

１・２年生河原田っ子学習 

 ６月１４日（月）２限目。地域の先生に来

校していただきました。自分の経験と重ねた

り、新しい発見をしたり…。河原田について

学びました。まだまだ、かわらだについてし

りたいな。 


